Der österreichische

Insta ateur

Das offizielle Organ der Bundesinnung der Sanitär-, Heizungs- und Lüftungstechniker Österreichs



Alle Produkte aut

News

Termine

Fachbereiche

Branchenverzeichnis

ePaper

> Home > Ein neuer Held des Mittelstands



Ein neuer Held des Mittelstands

Die Jury der KMU-Plattform "Lobby der Mitte" kürte den Chef des Sanitärarmaturen-Unternehmens WimTec und Präsidenten vom "Forum Wasserhygiene" KR Herbert Wimberger zum Mittelstandshero.

von: Redaktion

"WimTec-Geschäftsführer Herbert Wimberger hat von Anfang an mit seinem Sanitärtechnik-Angebot auf Innovation und Wettbewerbsvorteile gesetzt, dabei aber immer erkannt, dass er als Unternehmer gesellschaftliche Verantwortung übernehmen und mit



Die Urkundenüberreichung: KR Herbert Wimberger (links) mit Mag. Wolfgang Lusak (rechts).

gleichgesinnten, starken Partnern zusammenarbeiten muss", erklärt der Betreiber von "Lobby der Mitte" und Vorsitzende der Mittelstandshero-Jury Mag. Wolfgang Lusak. Besonders hervorgehoben wurde in der Jury-Begründung Wimbergers langjährige erfolgreiche Tätigkeit als Vorsitzender der KMU-Plattform "WiP - Wirtschaftsantrieb am Punkt", sein Engagement für hohe Trinkwasserqualität in Gebäuden und seine vielfachen Aktivitäten zur Verbesserung der Rahmenbedingungen für den Mittelstand. Die Jury besteht aus hochrangigen Vertretern der Wirtschaftskammern Wien und Tirol, des Senats der Wirtschaft, des Gewerbevereins sowie von ISN-Crowdfunding.

Wimberger dazu: "Wertschätzung und Schutz für das Grundnahrungsmittel Wasser ist mein Leben. Ich bin glücklich darüber, dass ich in diesem Thema meinen Beruf und meine Leidenschaft verbinden kann. Ich widme diese Auszeichnung voll meiner Familie, meinen Mitarbeitern und meinen Partnern ohne die meine Erfolge nicht möglich gewesen wären."